
 

総務産業常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和２年９月１５日（水）  

１３時１５分開会  １３時１８分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：鈴木孝寿 副委員長：佐藤幸一  

        委 員：西山輝和、中島里司、奥秋康子、加来良明  

        議 長：桜井崇裕  

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼総務係長：宇都宮学  

 

５ 説明員    

 

６ 議  件  

 

（１）所管事務調査の申し出について 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 



総務産業常任委員会 【開会１３：１５ 閉会１３：１８】 令和３年９月１５日 

 
（１）所管事務調査の申し出について 
 

委員長（鈴木孝寿）： 本会議終了後、大変お疲れ様でございます。只今から、総務産業常任委員会をこれよ

り開会する。本日の議件は、前回から委員の皆様方とお話をしていた 12 月定例会までの所管事

務調査の申し出事項の内容についてである。前回は、公営住宅の関係で調査をしたいということ

をお話はさせていただいた。委員会開催の前に、何人かの委員の皆さんに説明をさせていただい

ているが、せっかく調査するのであれば、公営住宅の現況についてという形で、実際の公営住宅

に加え、町では定住移住のための住宅を持っている。この２つを中心に調べていきたいという形

で最終日に申し出をしていきたいと考えているが、皆さんのご意見を伺いたい。 

 （異議ありませんの声あり） 

委員長：それでは、公営住宅と定住移住のための住宅の現況について調査をしたい。調査事項の正式な名称

については、公営住宅の現況でよいか委員長と事務局で協議をさせていただきたいが、いかがか。 

 （異議ありませんの声あり） 

委員長：所管事務調査の申し出について確認したい事項はあるか。 

田本局長：公営住宅と移住定住のための住宅も含めてという話だが、所管する担当が分かれるので、正式に

名称に明示したほうがよいと思う。 

委員長：名称に盛り込んでいきたいと思う。文言については、後程精査したいと思う。 

    （後程、委員長において、所管事務調査の申し出事項の名称を「町営住宅及び移住支援住宅等の現

状について」に決定）。 

 

（２）その他 

 

委員長 ：その他で何か皆さんのほうから何かあるか。 

 （なしとの声あり） 

委員長：以上で、総務産業常任委員会を終了する。短い時間であるがお集りいただき感謝申し上げる。

ありがとうございました。 

 

【閉会 １３：１８】 


